

Marie-Chantal Chassagnon nommée ministre de l'Environnement

Dossier de la rédaction de H2o
November 2018

Marie-Chantal Chassagnon est nommée ministre de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques. À 51 ans, Marie-Chantal Chassagnon était présidente, cheffe de la direction et fondatrice de l'entreprise JMJ Aéronautique et entrepreneure en résidence au Centech, l'incubateur de l'école de technologie supérieure (ETS), en plus d'avoir été administratrice du Centre des technologies avancées (CTA) depuis 2014 et du Centre de recherche informatique de Montréal (CRIM) de 2016 à 2018. Lors de son allocution le premier ministre du Québec François Legault a mentionné sa "sincère préoccupation" quant aux changements climatiques. M. Legault a même promis de lutter contre les gaz à effet de serre (GES) "de façon pragmatique en obtenant des résultats". L'on s'attend donc à un rôle de premier plan pour la nouvelle ministre de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques.

Environnement Québec